

読者の声

卷之三

読む者のことを見て結果を
たれし所にしては勿論者も

して一気に読みました。読み物は正解
にてかゝかりしました。少くとも
金田とろ本であり以上、雑誌とはなし
て読む者のことばが大満足して改め
ました。

「眞とは寧^レ、一んなクダラなに記事
を載せる書院達の仕事が所りません。
其の口事じの我々に、其の便^{シテ}た通販
の繁盛なんとか同の役にも立ちませぬ。
室に住む世マの様すそれは現在の一件事
だけ。

同怪のありのまゝのあがちつとの
せてホシハフた。「眞と仕事」の柱
なづくうない記事で當面のアスナラ

現実の「ことば」と「いく」との出来
ない承認が、我々の代弁者として、審美上
重ねて御願いする次第です。
編集者と西郷があるのなら、手配師
の仕事として下記の電報手配師・良

この店は、一のたびアーチャーの筋出を、タオチ仕事にて大いに發揮しなれり。仕事内容は、運営者、危険な作業であります。が、からたらぬめいは、近事はありません。万一一とのようない事が起つても、当店は一切責任をとつております。

しかし、営業に因してはまことに、み粗末で、でせりの所には、一時はどいいものはない、と、角が伸びていた。といふします。

人夫さん草集

西成組人夫出立高店
ぼろやとうちん

車山の船にて海上に出でたもの。松島はカナンの木舟であった。
今は列車の中で、田舎中の古老が酔の(酔歌とせ脚)、叫びかゝりにし
ムツ。

木
使ひ古した後、殺して生き血を吸つて
差し上げております。もう少しあれば
御用を下さるに。
おかげさまで、本邦は高く売上、
儲けじようがなく、脱税には至ら
致しております。
なみ利益は一人占めして、無にさ
ぬ居したり、セントラーフィルムにも力
の入らぬ者もおられる事は、一つで

未だ済んで面白い男になってしまった。初め何気なく記かけて来たので相手をしていたら、ビルは決から決へと云う、「てくれ、良い気分になつた内に、五、六から遡返つて行こう」といつ。ついて行くと千日前の大劇の地下のアルカロカナイト俱楽部に入った。照明はかすかに人の声立ちがたう程度でビル六本をそのまゝと飲んでいた間にオッパイを吸つたりしておもしろいをした。料金は一万六千円で、みんなその後がフリットカードで払つてくれた。

しかし、この工場を運営するにあたると
毎日工場に通うてきました。食事も
工場で食うといつて、
三四年からの安藤社長にだからもう一
五年になつて、お酒をつぶした体だから
もう酒を呑む仕事は出来ない。
ほんくるな、正直へんな

新村亮己（日）：オーナーはやなくとも、…。とりあえずアレンジセセ王ーことに付してはお詫びだ。手配師の結果については、いつも見えないわけではないのですが、今までに実現しません。色々な時、情報の伝供をお願いします。

編集者といつてもアンコと同じ尽力でありますて、どう同じかということ、アンコとトンコが、てめえ小なり、とく、気にいらぬことはしない、そして、人がみてクダラないことに拘りげてるなどいうようつたーことで、気が抜け一生懸命やる。

そんないつも、読みはどうしてもくる。なんこのは、トンコすつてシコに攻撃を仕掛す、仕事の上、ありべからやないか、雇って仕事をし、ときうのど一端で、マア、既ちモヤモヤしてしまうが、そんないつた・知らかんなのあります。

されども、多少見知ったで訪問が困難の、ているの名前れば、エニイ、シテウガなし、一丁モバツでやらか、と

タクシーにのつたが、朝潮橋のところ
で、もう一れ以上飲めんといつて、実
は金が五百円しか残って無いんだ。足り
無い分は払ってくれ、といつてサインを
見せてくれた。本当に五百円しか無かっ
た。ずいぶん食理ちこたんだな、と思ひ
ながら、足りないタクシー代は俺が払
う。

俺はもっとひとり金の使い方をして
いる。

一昨年に下るか、金ヶ崎で歩いてい
ると、まえに病院で「絶だつた坂口忠
広」という男に会つた。

相から飯店食つてなり、百円貸して
くれという。気の善きので千円やつた
三角公園石ぐるーと廻つて歩いてリ
内に、あいつもアンフをしていいと
駄目だ、なんとか立ち直らせつてやりた
い、十万円もあれば坂口は立ち直れる
んじやないか、と考えた。

じがらく歩いていろいろに、萩之茶

屋のところでまた出立つEので、十
円貸してやううといつたが信じず、千
円取るという。それを強引に行ひまで
連れて行き、十万円を貸してやつた。

彼桜大工で頭になつて仕事五しをいた
話を聞くと、女房・子供と別れ、
ガラス手形をつかまさめてから毎日酒
を飲む様になつたといつた。

坂口どううのは、ホホにレザーで印
られた保アトの残つてゐる男だ。一いつま
けば、アイツかと思ひいたる人をいろ
と思う。

一圓四十五してまうと、仲間に借金を
返してもうこれだけしか残り、といつ
て二千円替の金をあせたが、昨年の二
月、酒が原因で肝硬変で死んだ。

十万円の金は一銭も返してもらはなか
った。死んだ人間からは金は取れない。
さくとして消ますこととした。

話をする時は、つまつより話をし
ていいが、不溶手形が原因で止めてい
た酒呑飲み、死んでしまつた。み在さ
んを不溶手形には効用なし。

M・Y生(田口)

近じてもうこれだけしか残り、といつ
て二千円替の金をあせたが、昨年の二
月、酒が原因で肝硬変で死んだ。

話をする時は、つまつより話をし
ていいが、不溶手形が原因で止めてい
た酒呑飲み、死んでしまつた。み在さ
んを不溶手形には効用なし。

天満はテンマという、アマミヤでは
ないのか見たことなし。

角田ジヤーナルで岩田秀一・き島珠

の名前はみたことあり。庭園が生ん

だ一派のもの書き。

中務者の皆様へ

最近、当ヒンター指定の車人ボスターにより掛るに行つたが、募集していた

会社名と仕事した会社名が置つし、貸金も三割以上ピンハネされていた、どう

ぞ人夫出しに売り壓迫されたりしり。との苦情が知れません。

公債たる役人が人身売買の手助けをしてはメンツにハルりますので、右の

機本事実があり次第どしどし届けて下さり。即刻、その業者のレンタカーへの出

入りを止め、営業を停止させます。セントラル役人は、けつじて質問ではあります

いよしよ・書です。良河政治

四

くわく國じゆきし、雲からアネルギーを

どく

この調子で、ソーピ・テラカリ、元機

してます。

トライアストラ・モリ・モリ・モリ

トウ・モリ・モリ・モリ・モリ



正反対の方向に發展し作用しがちである……。そして、どうりも人間の生活である。

又、例え人間存在の寂しさを語つて

いても、單なる日常生活の情性だけであ

る事に満足出来るかも知れない最後

の依り所が在るとすれば、その「そが

「氣味らしさ」の一瞬間であろう。

されば通であるかも、またダクチで

そんな人間が、とりでもまだ生きて

生きていけるし、との上自ら命を断

つ車に自縊する肉体的な苦痛を予想す

ること、誰だつて耐えられぬものだ。

う事に満足出来るかも知れない最後

の依り所が在るとすれば、その「そが

「氣味らしさ」の一瞬間であろう。

あるかも知れない。無論的にこう本態

的になら、である……。例えそれがほ

しくみでであろうと、との相手を倒す時

の一瞬の精神の昂揚は第一線の氣味ら

くに属さうだらう……。

抑圧された弱者が強者に對して、常

に壓迫する事が出来るのである。

弱者たゞまでこいたばられて、た支配

権力た・資本制た強權する時、との時

「など、我々たつて腰間の王としてこの

世界に君臨する事が出来るのである。

強者たゞまでこいたばられて、との腰

間を守らる軍が唯一の生きがいにす

る大人しい。

野郎貴尼の予防接種ひとりやかた

な。と山と山の外れの思ひがあるのか。

「それ」「ここを面白くなり。それで反

撃して大立ち廻りを演じた事がある。

つきつめれば、このけんかの原因を

うおにげニヤ板で虎断された一畠のド

ヤにあつたのだ。

幸運者吉

君不幸して居る者は何を口つておつま

くいかないそのだ。仕事に行つてもい

やな事が多く、ギャンブルをしても儲

けないことがない。

好きではない道をながむから

度支に定期であります。

従つて、今後セントー本店のオペスターは次の様に改めます。

算 算	土 工
借金	七〇〇円
手配手数料	一五〇円
受取資金	四五〇〇円

月給、交通費付

又、講話と称して酒類などを本年より高く売りつけたり、雇用保険料等をた

六円で貰わす事は違法ですので、その様な禁物を営業停止処分に致します。

西成安樂福祉セントー(三五)

なるのだ。

最近、イタリアの「赤い放題」が五

人を射殺してモロ崩首相を説教した事

件に、川内ゆきモラリスト吉は衝撃を

受けたらしいが、比の「人間のせ界」

のすべてを語りつくした者たゞ難だつ

てやつてのけるだらう。

それ故に、現実を尊重する力は、現

実にいたりつけられ絶望しかつた我々、

未経験労働者のみが持つているのかを

知れなし。

「所謂、人生は生きるに価りしない」

とおろがた病な産業袖を、根底からくつ

かえすに足る力とは、斗して勝利する

ため努力していふ時間との意識の疎遠

の中からみ生まれるものなのではない

だらうか……。

横山 敏(四十七)

ドヤウスの立ち回り

小生の宿泊所は、勤撫以外はドヤウス

の部屋であった。

問題は、この一層の部屋にあると云つ

つ、「ねぐら」というのは、渋じい男がで

れた体をレザオレ、いいの隣所で左側へは

ならなり。ところが、一層の部屋ではく

つう音を感じうど、何かが曲角さ

れた感じ、身体を四面の壁で囲われ外部

と隔離されたのであります。

次のお願いは、やはりセントー二階

の飯場などの求人紹介窓口の事です。

大人カードは一〇枚ぐらいのファイ

ル帳に記入てあるのですが、一冊には

二千三枚カードが入つていろだけであ

り、人が寄つてたかって見つけるので

全部のファイル帳を見よつと思えば大

変な時間がかかります。おり様に所で

そのカードもやはり窓口の上のガラ

スにでも張り付ける様に交換していいた

だけませんでしょりか。(運転手カードはファイル帳に綴じたままで良。)

三好草吾(三六〇)

ンターだより、に出来がるとか、なん
んじかの改善等をとつまうとの事。
前回は全選挙権を市町村会の一
とだと見めれますが、一いつつのだけチ
だを返していません。お忙中。

卷之三

私は名古屋市に在住中の公務員です。
「公務員」といってこそ、社会は非常に複雑で、
大変ですか、既に年老いたうのうのと
は心つこひせん。公務員になつたのは
はるか（二年前）にして、迄今一本で
この取についたまでのことです。こり
「こち、複合活性化区画にやつてある安
配も、他から見るとしてないようですが、
私は私なりに、仕事はやらなし、自
分の問題でどけるで存在しきむらか、
といふことで、労働者性活動は自分中
で駆除で存在してしますが……。
私、定期者が定期であるかゆえに、
なんて我々と一緒にやりていろ不定期
者とよくなるのですか、異常かとんな
所名よくおさえついしらうので定期的
なところになりました。

西成地域 日雇労働者の 就労と福祉のために

取扱い 51年度事業の報告(財)西成物語の福井セミナー

まして、このほどの田舎助勤の申
き口一回人がいたとして、一日平均
の賃金が五千円とすると、一日で五千
円、一ヶ月で十五万円、一年でト一
タルすれば一八〇億円もの金額になり、
こ用意出すには到底に及まざる
の数倍にもなう。一一二回」とい
う車夫さくあうのた、今までにす
正坐を勞働につかせられた。アン
コロ風趣にするなよ。

もつとモ、長が付くのはたいが
いなりね?・所心なりは實難に不
可不可人置。

・以にさつ、以外の文書は多分
セシターの車員が書いたのだろう
が、やはり西成の業務で労働者に
接して川原だけ不^可して、セシター
車員の改名、労働者の改名に付
するセシターの分析など既往なもの
である。また、「んな」と書いた
ら笑へ込まざる極だ、と笑われること
まさ反省として書かれていることには
疑だす。理事會に付贈持しないが、
取引の皆さん頑張て下さい。